

ONG's acusan a Eruviel de infiltrar a saqueadores en protestas

Por: Mientras tanto en México. 07/01/2017

Aseguran que gobiernos estatal y federal son responsables de la ingobernabilidad.

Lo saqueos en tiendas comerciales y expendios de combustible, se han agudizado en tanto que el gobierno estatal ha recurrido a la represión, dijo Lara

Organizaciones sociales que se han manifestado por el alza de los precios de los combustibles, alertaron sobre actos de represión contra ciudadanos que han participado en estas protestas.

Además advirtieron de la infiltración de personas ajenas a las manifestaciones, quienes han generado caos en entidades como el Estado de México.

A través de un comunicados de prensa, organizaciones que integran el Frente por la Libertad de Expresión y la Protesta Social (FLEPS), así como el Centro de Derechos Humanos Zeferino Ladrillero (CDHZL), llamaron a las autoridades federales, estatales y municipales a dar garantías a los ciudadanos para manifestarse.

El priista Eruviel Ávila Villegas, fue acusado de “echar a andar grupos de provocadores, los cuales están cometiendo desmanes para infundir temor y pánico en la población que ha salido a manifestarse pacíficamente”.

Eta acusación fue hecha por José Antonio Lara Luque, coordinador general de CDHZL, quien además informó que vecinos de varias colonias de la entidad que han decidido manifestarse, “están reforzando sus organizaciones para evitar que grupos de provocadores puedan infiltrar sus filas, generando caos, temor y violencia”.

Se responsabilizó a los gobiernos de Enrique Peña Nieto y de Eruviel Ávila de la “situación de ingobernabilidad y caos por el irresponsable incremento al precio de las gasolinas”.

Lo saqueos en tiendas comerciales y expendios de combustible, se han agudizado

en tanto que el gobierno estatal ha recurrido a la represión de los movimientos ciudadanos, dijo Lara.

Ante la criminalización contra quien ejerce su derecho a la manifestación, el FLEPS urgió a autoridades de los tres niveles de gobierno “a que cumplan con sus obligaciones de protección y garantía de los derechos humanos, respetando el ejercicio de la libertad de expresión de todas las personas que a lo largo del país se están manifestando contra el alza de precios a la gasolina, y se abstengan de toda aquella actuación que vulnere la libertad, seguridad e integridad de quienes se manifiestan”.

La organizaciones reclamen la tendencia a tomar medidas para limitar la libertad de expresión a través de “iniciativas o leyes que pretenden regular las manifestaciones, conteniendo restricciones desproporcionales, así como agresiones por parte de diversas autoridades en contextos de protesta, tales como detenciones arbitrarias, encapsulamientos, utilización de armas letales y, en general, uso excesivo de la fuerza pública”.

Fuente: <http://www.mientrastantoenmexico.mx/ong-acusa-eruviel-infiltrar-saqueadores-protestas/>

Fotografía: hoyestado

Fecha de creación

2017/01/07